

Wir trauern um unsere liebe und grosszügige Förderin des sanften Tourismus, der Corporaziun Ucliva in Waltensburg/GR, engagierte Naturfreundin und langjährige Stiftungsrätin der Schweizerischen Greina-Stiftung zur Erhaltung der alpinen Fliessgewässer (SGS)

Ursula Brunner

Rechtsanwältin Dr. iur. Dr. hc
23. Juni 1950 – 17. Juli 2019

Ursula Brunner engagierte sich für eine nachhaltige Umwelt, für saubere Luft und intakte Fliessgewässer. Sie war eine hervorragende Umweltjuristin und Rechtswissenschaftlerin, eine «Pionierin des Umweltrechts». Die Universität Zürich verlieh ihr 2008 die Ehrendoktorwürde. Ab 1985 wirkte sie massgeblich am Kommentar zum eidg. Umweltschutzgesetz mit. Dafür holte sie praktischen Anschauungsunterricht auf zahlreichen Zugfahrten nach Graubünden mit Lunch im Hotel Ucliva und Rückfahrt über den Oberalppass. Alpine Fliessgewässer und eine intakte Bergwelt lagen Ursula sehr am Herzen. Tatkräftig und uneigennützig unterstützte sie zahlreiche Projekte für Klima und Umwelt. Nach kurzer schwerer Krankheit verstarb Ursula viel zu früh am 17. Juli 2019. Wir vermissen sie sehr; in unserem Denken und Wirken wird Ursula weiterleben. In grosser Dankbarkeit.

Corporaziun Hotel Ucliva
7158 Waltensburg/GR

Schweizerische Greina-Stiftung (SGS)
zur Erhaltung der alpinen Fliessgewässer

Die Abschiedsfeier findet am Dienstag, 30. Juli 2019, um 14.30 Uhr in der reformierten Kirche St. Peter, St. Peterhofstatt 2 in Zürich statt.